
Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 15 AVRIL 1845.

NATURALISATION ORDINAIRE.

RAPPORT fait par M. HENOT, au nom de la commission des naturalisations, sur la demande du sieur Jean Deppé, garde d'artillerie de 3^e classe à Huy.

MESSIEURS,

Le sieur Deppé a vu le jour à Groningue (Pays-Bas), le 15 février 1798; en 1808 il est entré au service de France dans les pupilles, et depuis cette époque jusqu'à ce jour, il n'a cessé de faire partie de l'armée.

Enrôlé dans l'armée des Pays-Bas le 17 février 1814, il en fit partie jusqu'au mois de septembre 1830, et il prit le 4 octobre suivant service en Belgique.

Le pétitionnaire a épousé une belge en 1821, et plusieurs enfants, nés sur le sol belge, sont issus de cette union. Sa conduite a toujours été honorable, et il s'acquitte avec zèle de ses fonctions.

Les autorités sont unanimement d'avis qu'il est digne de la faveur qu'il sollicite.

Le Rapporteur,

HENOT.

Le Président,

J. MAERTENS.
